



## 防災避難訓練を実施しました

9月27日に原子力防災避難訓練を実施しました。屋内退避訓練のため、速やかに教室に入り、人員を確認して放送による指示を待ちました。また、インターネットで防災マップ等を検索し、原子力災害時の集合場所及び、居住区ごとの避難先を確認しました。



放送による指示を待つ教室



緊張感に包まれる対策本部



緊急放送をする教頭先生

## 「スポ GOMI 甲子園」に出場しました (ボランティア部・環境部)

9月25日(土)に虹ノ松原一帯で開催されたスポ GOMI 甲子園において、本校のボランティア部が2位になりました。また、環境部は自作で持ち込んだ道具の優秀さで、ベストアイテム賞に選ばれました。ごみ拾いを楽しみながら、環境保全活動に取り組むことができました。



2位になったボランティア部



自作の道具を使う環境部

「スポ GOMI 甲子園」とは、制限時間 60 分で拾ったごみの量や種類をチームごとに競う大会です。

## 第71回佐賀県児童生徒理科作品展覧会入選 (環境部)

環境部が制作した貝の標本が、佐賀県児童生徒理科作品展覧会において入選をしました。県内外とわず採取した貝を、図鑑を見て分類し 120 種類を超える標本を制作しました。環境部の生徒は、「図鑑で調べて分類するのが大変でしたが、貝についてとても詳しくなりました。今後も研究を続けていきたいと思えます。」と話してくれました。

